

---

# Tabel Rs Korelasi

---

Metodologi Penelitian Manajemen

Cara Praktis Uji Statistik dengan SPSS

Praktik Manajemen Sumberdaya Manusia Strategik Terhadap Kinerja Organisasi di Rumah Sakit

Ekonomi, Bisnis, Regulasi & Kebijakan Telekomunikasi

Monograf Hubungan Fungsi Manajemen Rawat Inap Dengan Kualitas Dokumentasi Asuhan Keperawatan

Pintar Menulis Karangan Ilmiah - Kunci Sukses dalam Menulis Ilmiah

Statistik Inferensial

Metode Pemilihan Kuantitatif

Statistik untuk Kedokteran dan Kesehatan

Metode riset bisnis

Pengantar Statistika 2

Konsep dasar dan aplikasi statistika inferensi untuk teknik industri

Ekonometrika

Buku Ajar Statistik Dasar

ANALISIS MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA (STUDI KASUS KINERJA PERAWAT RUMAH SAKIT)

Pengantar Metodologi Penelitian Bidang Kesehatan

Caring and Communicating Hubungan Interpersonal dalam Keperawatan

Pesan Politik di Media Sosial Twitter

DISEMINASI PENELITIAN SPIRITUALITAS DAN KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS

Analisis Data Penelitian dengan Statistik (Edisi Kedua)

Analisis Regresi dan Korelasi untuk Penelitian Survei (Panduan Praktis Olah Data dan Interpretasi: D

Terapi Gizi dan Diet Rumah Sakit Ed. 2

Dasar-dasar Statistik Ekonomi dan Bisnis

Usahatani Sayuran Berkelanjutan di Kelurahan Kalampangan Kecamatan Sabangau Kota Palangka Raya

Statistik Pendidikan

Statistika Terapan Untuk Perguruan Tinggi

Statiska  
Modul Kuliah Metodologi Keperawatan  
Teknik2 Statistik dalam Bisnis dan Ekonomi 2 (ed.13)  
Metodologi Penelitian Ekonomi Dan Sosial  
Statistik Pendidikan (Lengkap Dengan Aplikasi IMB SPSS Statistic 20.0)  
METODE PENELITIAN: PRINSIP DAN APLIKASI UNTUK MANAJEMEN RUMAH SAKIT  
The Future of Organizational Communication In The Industrial Era 4.0  
Analisis Data Statistika Bagi Peneliti Kedokteran Dan Kesehatan  
Statistika Untuk Penelitian Pendidikan dan Ilmu-Ilmu Sosial  
Aplikasi Struktur Equation Model (SEM) dalam Menentukan Faktor-faktor Penyebab Masalah Gizi Balita  
Metode Penelitian Kesehatan Paradigma Kuantitatif  
Aplikasi Statistik Dalam Penelitian Dilengkapi Dengan Perhitungan Manual Dan Aplikasi SPSS  
Metode Statistik Jilid 2  
Epidemiologi & Antropologi

*Downloaded from  
[content.consello.com](http://content.consello.com) by  
guest*

*Tabel Rs Korelasi*

---

## **SALAZAR MIDDLETON**

---

*Metodologi Penelitian Manajemen Prenada  
Media*

Penulisan buku ini didorong dari pengalaman mengajar penulis selama ini, saat mengajar Statistik Sosial di Fakultas Ilmu Komunikasi dan Statistika dan Probabilits di jurusan Teknik Informatika, mahasiswa sering mengalami kesulitan untuk memahami buku-buku teks

statistika yang telah ada, karena banyak mengandung teori-teori. Pada buku ini Statistika Terapan untuk Perguruan Tinggi disajikan secara terstruktur mulai dari saat menyelesaikan soal sampai uji statistik yang cocok yang digunakan dalam penelitian. Buku ini disusun berdasarkan dari beberapa buku teks, jurnal, artikel dan askes internet serta dari pengalaman mengajar penulis. Buku ini membahas statistik deskriptif, parametrik, dan nonparametrik. Buku persembahkan penerbit PrenadaMedia  
Cara Praktis Uji Statistik dengan SPSS

Kencana

Buku ini terdiri dari 8 Bab, yang diantaranya merangkum mengenai kondep dasar metodologi penelitian, data, kerangka penelitian, hipotesis, populasi dan sampel, instrumen penelitian, teknik analisis, serta uraian mengenai hubungan antara tiap bab di dalam suatu karya ilmiah. Metodologi Penelitian Ekonomi Dan Sosial ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak

**Praktik Manajemen Sumberdaya  
Manusia Strategik Terhadap Kinerja**

**Organisasi di Rumah Sakit** Bumi Aksara Statistika masa kini bukan lagi perkara perhitungan manual dengan banyak rumus yang harus dihafal. Sebaliknya, statistika perlu mewedahi rasa ingin tahu dan sikap kritis untuk memahami dunia dengan data dan fakta. Buku Metode Statistik Jilid 2 ini memiliki tujuan yang ambisius untuk membalik pandangan negatif tentang statistika. Penyajian metode-metode statistik di buku ini menitikberatkan pada pemahaman konseptual daripada prosedural. Data dan fakta digunakan untuk mengilustrasikan penggunaan metode-metode statistik di dunia nyata. Perangkat-perangkat lunak statistik populer, Excel, Minitab, SPSS, dan R, didemonstrasikan untuk mengilustrasikan konsep-konsep dasar statistika dan analisis data. Dengan cara ini, statistika diharapkan bertransformasi dari perhitungan manual dan hafalan menjadi aktivitas penalaran dan penyelidikan.

**Ekonomi, Bisnis, Regulasi & Kebijakan Telekomunikasi** GUEPEDIA Rumah sakit merupakan sebuah lembaga pelayanan kesehatan yang memiliki kompleksitas tinggi. Selain dipengaruhi

oleh kondisi eksternal rumah sakit, keberadaan dan peran masing-masing profesi, baik tenaga kesehatan maupun nonkesehatan, memberi warna dinamika tersendiri dalam organisasi rumah sakit. Peran pimpinan dan manajer rumah sakit sangat berpengaruh dalam pencapaian kinerja pelayanan klinis sebagai bisnis utama rumah sakit. Dalam hal ini, penelitian merupakan bagian dari strategi penting rumah sakit untuk mengambil keputusan dalam mengembangkan inovasi manajerial dan klinis, menerapkan dan meningkatkan pemenuhan terhadap berbagai standar, serta memantau dan mengevaluasi outcome klinis, sistem manajemen, juga pencapaian kinerja lembaga rumah sakit. Penelitian epidemiologis, penelitian klinis, penelitian implementasi, penelitian bisnis, serta bidang keilmuan lainnya dapat seluruhnya diaplikasikan di setting rumah sakit. Untuk itu, diperlukan sebuah buku ajar tentang metode penelitian yang spesifik bagi rumah sakit. Buku ini memberikan pemahaman komprehensif tentang metode penelitian untuk mendukung pengambilan keputusan berbasis bukti di rumah sakit, baik bukti klinis (evidence-

based medicine) maupun bukti manajemen (evidence-based management). Buku ini terdiri dari empat bagian utama, yaitu Pendahuluan, Tinjauan Pustaka, Metode Penelitian, dan Buku Kerja, disertai dengan penjabaran dalam bab-bab di setiap bagian dengan jumlah keseluruhan 30 bab. Seluruh bab dalam buku ini secara komprehensif menyajikan prinsip dan aplikasi metode penelitian, mulai dari penentuan topik penelitian hingga komunikasi dan diseminasi hasil penelitian. Sasaran buku ini adalah para pimpinan-manajer rumah sakit, klinisi, akademisi, konsultan, mahasiswa tingkat sarjana dan pascasarjana, serta para peneliti-praktisi rumah sakit. Diharapkan buku ini dapat mendorong penelitian yang dilakukan di setting rumah sakit untuk meningkatkan kinerja klinis dan manajemen rumah sakit.

**Monograf Hubungan Fungsi Manajemen Rawat Inap Dengan Kualitas Dokumentasi Asuhan Keperawatan** Yayasan Penerbit Muhammad Zaini

Salah satu masalah yang kerap menghantui negara berkembang adalah soal gizi, baik gizi kurang dan gizi buruk,

khususnya pada balita. Ini bisa dibilang persoalan lawas, ia sudah berlangsung sejak lama dan masih saja bertahan hingga hari ini. Secara statistik, pada 2016-2018, misalnya, prevalensi balita kekurangan gizi di Indonesia relatif menunjukkan tidak ada perubahan signifikan. Ini artinya, negara kita belum sepenuhnya bebas dari belenggu masalah itu. Ada banyak balita saat ini yang sedang menderita gejala kurang gizi, dan kondisi itu akan memengaruhi pertumbuhan dan masa depan mereka. Tentu ada begitu banyak faktor penyebab dari kondisi tersebut. Dan, buku di tangan Anda akan berusaha mengulas beberapa di antaranya. Di dalamnya akan diajarkan beberapa variabel yang berhubungan dengan status gizi, mulai dari faktor konsumsi, perilaku, biologi, dan lingkungan. Tak hanya itu, penulisnya juga akan menelaah lebih jauh manakah di antara sejumlah variabel itu yang berperan menentukan lebih dari yang lain, di mana telaah itu didasarkan pada konteks masyarakat tertentu di Desa Pengotan, Kecamatan Bangli, Kabupaten Bangli.

Pintar Menulis Karangan Ilmiah - Kunci

Sukses dalam Menulis Ilmiah Jakad Media Publishing

Metode statistik adalah mata kuliah alat yang banyak digunakan bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi. Penguasaan terhadap mata kuliah statistik baik deskriptif maupun inferensial sangat diperlukan untuk penyelesaian persoalan-persoalan ekonomi yang nantinya akan digunakan untuk pengambilan kesimpulan dan kebijakan. Buku statistika ini ditujukan sebagai referensi bagi mahasiswa yang mengambil mata kuliah Statistik atau sedang mengerjakan tugas akhir, juga bagi masyarakat umum yang tertarik dengan metode statistik. Penyajian buku ini terfokus pada pengenalan statistik dalam bidang ekonomi dan bisnis. Buku Dasar-dasar Statistik Ekonomi dan Bisnis ini merupakan suatu karya ilmiah yang disusun dari sejumlah buku teks dan merupakan kondensasi dari berbagai materi buku yang ditulis penulis-penulis lain yang ada kaitannya dengan statistik agar mudah dipahami oleh pembaca. Buku ini diharapkan dapat menambah referensi dan khazanah pengetahuan tentang dasar-dasar ilmu statistika bagi pemula. *Statistik Inferensial* Penerbit Andi

Pemanfaatan sumberdaya untuk proses produksi pertanian di usahakan dengan menekan dampak negatif terhadap lingkungan seminimal mungkin, semua yang dilakukan merupakan pengelolaan usaha pertanian yang berkelanjutan. Penggunaan produksi hayati yang ramah terhadap lingkungan lebih mengarah pada proses produksi pertanian yang berkelanjutan.

Metode Pemilihan Kuantitatif Bumi Aksara  
Dalam Era Industri 4.0 pegawai memiliki karakteristik yang sangat berbeda dengan era sebelumnya. Pegawai merasa ingin diperlakukan sebagai individu dengan nilai dan sasaran mereka sendiri, bukan sebagai faktor produksi. Kepemimpinan dan faktor sumber daya manusia yang kompeten adalah faktor utama dan sangat berpengaruh terhadap proses pembelajaran organisasi dan juga perubahan organisasi, sehingga dapat berdaya saing tinggi. Untuk memenuhi kebutuhan sumber daya manusia yang berkualitas pada manajemen rumah sakit, khususnya tenaga perawat, saya sangat bergembira dan menyambut upaya Raden Roro Lia Chairina yang telah sukses menerbitkan buku-buku sebelumnya (buku

Statistik dan Ekonomi Manajerial). Raden Roro Lia Chairina kini kembali berhasil menyelesaikan penulisan buku ini. Buku ini oleh penulis dilengkapi dengan hasil studi kinerja perawat pada kepemimpinan rumah sakit, yang saya yakin bermanfaat bagi praktisi, peneliti, dan mahasiswa program diploma sampai dengan program doktor bidang studi manajemen, bidang studi kesehatan, bidang studi administrasi niaga dan administrasi publik.

Statistik untuk Kedokteran dan Kesehatan  
UMSurabaya Publishing

Sejak munculnya pada tahun 1990-an gerakan manajemen sumberdaya manusia strategik di bawah payung teori Resource Base view bahwa praktik manajemen sumberdaya manusia strategik merupakan suatu upaya menciptakan sumberdaya manusia yang memiliki kompetensi yang tinggi, khususnya bila dipadukan dengan strategi-strategi organisasi. Selain itu, Praktik manajemen sumberdaya manusia strategik dapat menciptakan perilaku sumberdaya manusia berorientasi pada pelanggan dan berpengaruh terhadap kualitas pelayanan. Dalam penulisan disertasi ini akan dipaparkan praktik manajemen sumberdaya manusia

strategik, melalui dukunganknowledge management, kualitas pelayanan pengaruhnya terhadap kinerja organisasi.

**Metode riset bisnis** Deepublish  
Tulisan ini disusun dengan tujuan untuk membantu para mahasiswa yang mengikuti mata kuliah STATISTIKA DASAR di Perguruan Tinggi, terutama mahasiswa FKIP Universitas Syiah Kuala, serta para mahasiswa lainnya. Selain itu juga dapat dijadikan bahan bacaan/rujukan bagi para pembaca yang berminat mempelajari Statistika, terutama yang berprofesi sebagai guru atau calon guru.

Pembahasan materi dalam buku ini disusun dalam bentuk yang sangat sederhana dan disertai contoh-contoh, dengan harapan dapat dipelajari dan dipahami dengan mudah oleh pembaca. *Pengantar Statistika 2* Penerbit Salemba  
Buku ini merupakan bentuk media pembelajaran metodologi penelitian pada bidang kesehatan yang berisi berbagai topik bahasan sebagai berikut: 1. Langkah umum menyusun karya tulis ilmiah 2. Sistematika bagian awal karya tulis ilmiah 3. Metode penelitian Bahasan materi metodologi penelitian dalam buku ini tersusun berdasarkan alur penyusunan

karya tulis ilmiah sebagai bentuk luaran dari proses penelitian yang dilakukan. Penggunaan alur penyusunan karya tulis ilmiah diharapkan dapat mempermudah proses pembelajaran oleh pembaca sekaligus dapat diterapkan secara praktis dalam wujud karya tulis ilmiah.

*Konsep dasar dan aplikasi statistika inferensi untuk teknik industri* Syiah Kuala University Press

ANALISIS REGRESI DAN KORELASI UNTUK PENELITIAN SURVEI (Panduan Praktis Olah Data dan Interpretasi: Dilengkapi Cara Perhitungan Secara Manual) Penulis : Priyono, M.Si Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-5616-20-9 Terbit : September 2021 [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Sinopsis : Analisis data merupakan salah satu tahapan yang penting dalam proses penelitian. Pada tahapan inilah, para peneliti banyak yang mengalami kesulitan. Analisis regresi dan korelasi merupakan alat analisis yang paling sering digunakan dalam penelitian survei pada berbagai bidang penelitian seperti bidang ekonomi, ilmu sosial, pertanian, peternakan, perikanan, dan bidang ilmu lain terkait. Buku ini disusun untuk membantu pembaca dapat memahami dan terampil

dalam merancang, menganalisis data, dan menginterpretasikan hasilnya secara mandiri. Dalam buku ini, pembaca diberikan pengantar mengenai teori dasar dan tutorial yang lengkap dan sistematis tahapan analisis data dan cara interpretasinya. Analisis data selain menggunakan aplikasi olah data populer, juga dibekali dengan cara perhitungan manual. Buku ini tidak hanya ditujukan pada mahasiswa tingkat akhir yang sedang menyelesaikan Skripsi dan Tesis, tetapi juga dapat digunakan oleh para peneliti, dosen, mahasiswa doktoral, praktisi, dan masyarakat umum yang akan mendalami analisis regresi dan korelasi untuk penelitian survei.

www.guepedia.com Email :

guepedia@gmail.com WA di

081287602508 Happy shopping & reading

Enjoy your day, guys

**Ekonometrika** An1image

Book chapter ini disusun oleh sejumlah dosen dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Pengantar Statistika 2. Sistematika buku ini dengan

judul “Pengantar Statistika 2” terdiri atas 14 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan mengenai konsep dan Aplikasi diantaranya: Pengujian Hipotesis. Uji Kuadrat dan Analisis Variansi, Analisis Regresi, Analisis Multiple, Analisis Kolerasi Sederhana, Analisis Korelasi Multiple, Analisis Uji Anova 1 Arah, Wilcoxon, Mann-Withney, Korelasi Non Parametik, Kruskal Walls, Linear Diskriminant Analisis, Quadratic Discriminant Analysis dan Corelasi Canonical.

**Buku Ajar Statistik Dasar** Deepublish  
Buku ini merupakan catatan kuliah bagi mahasiswa saya di Teknik Telekomunikasi - Institut Teknologi Bandung. Matakuliah “Ekonomi, Bisnis, Regulasi & Kebijakan Telekomunikasi” merupakan matakuliah yang saya kembangkan sejak tahun 1988. Semula matakuliah ini bernama “ Bisnis & Interkoneksi Telekomunikasi”, Lalu berubah menjadi “Regulasi & Kebijakan Telekomunikasi”. Dan sejak kurikulum 2013 - 2018, matakuliah ini bernama “Ekonomi, Bisnis, Regulasi & Kebijakan Telekomunikasi”. Isi kuliah ada 11 bab, sesuai yang tercantum di halaman berikut. Intinya pada kuliah ini, saya berniat mengajarkan tentang Regulasi dan

Kebijakan Telekomunikasi, baik yang berlaku di dunia maupun di Indonesia. Agar dapat mempelajari berbagai hal terkait Regulasi & Kebijakan Telekomunikasi, sebelumnya kita perlu mempelajari prinsip ilmu hukum, ilmu kebijakan negara / administrasi negara dan ilmu ekonomi. Akan semakin baik pula, jika kita memahami dasar & prinsip teknik telekomunikasi, terutama terkait arsitektur jaringan dan rekayasa trafik telekomunikasi. Saya berharap buku catatan kuliah ini bermanfaat bagi pembacanya.

ANALISIS MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA (STUDI KASUS KINERJA PERAWAT RUMAH SAKIT) Zifatama Jawara

Buku ini sebagai panduan bagi peneliti atau peserta didik untuk (1) pengolahan data dalam rangka pembuatan karya akhir di Program Sarjana (skripsi), Pascasarjana berupa tesis, tesis PPDS, disertasi, atau penelitian lainnya, dan (2) memahami tulisan ilmiah bentuk kuantitatif dalam artikel yang dimuat dalam jurnal ilmiah, tesis, disertasi, dan lain-lain. Oleh sebab itu pada beberapa judul bab lebih disasar pada permasalahan penelitian. Seperti masalah penelitian deskriptif, masalah

penelitian perbandingan, dan masalah penelitian korelasional. Dengan demikian analisis data statistika yang ada pada bab-bab tertentu sangat berkaitan dengan bagaimana menganalisis data sesuai dengan permasalahan penelitian dan jenis data penelitian. Juga dalam buku ini disajikan cara melaporkan hasil olahan data, baik yang dikerjakan secara manual maupun yang diolah melalui Program Statistika seperti Program SPSS.

*Pengantar Metodologi Penelitian Bidang Kesehatan* Penerbit Salemba Statistika merupakan ilmu yang mempelajari tentang cara yang digunakan dalam penyusunan, penyajian, analisis, dan interpretasi data yang kuantitatif (berupa angka), sehingga dapat diambil kesimpulan dan makna dari data tersebut. Mahasiswa, guru, dosen, dan peneliti perlu memahami konsep dasar statistik, dan dapat menentukan teknik analisis data yang tepat digunakan, sesuai dengan jenis data dan tujuan yang akan dicapai, serta mampu menggunakan teknik tersebut untuk menganalisis data. Buku ini ditulis untuk membantu para pembaca menganalisis data dengan lebih mudah dan praktis dengan penjelasan langkah-

langkah kegiatan yang dilakukan secara bertahap, sehingga lebih mudah dipahami dan diikuti. Setiap prosedur dan teknik analisis yang dijelaskan, selalu diikuti dengan contoh, dan teknik analisis statistik secara praktis, sehingga mudah diikuti. Buku persembahkan penerbit Prenada Media Group.

Caring and Communicating Hubungan Interpersonal dalam Keperawatan Penerbit NEM

Buku “Metodologi Penelitian Manajemen” disusun dengan maksud agar para mahasiswa dapat dengan mudah memahami bagaimana proses penelitian dilakukan, misalnya dalam hal mengidentifikasi masalah penelitian, membuat kerangka penelitian, mengidentifikasi variabel yang terkait, cara memperoleh data dan analisis data, serta bagaimana menyusun proposal penelitian yang baik.

**Pesan Politik di Media Sosial Twitter**  
EGC

Pengetahuan mengenai kesehatan mental dan spiritualitas merupakan hal yang dapat bermanfaat bagi praktisi kesehatan mental maupun ilmuwan psikologi. Oleh karena itu, diseminasi ini menekankan

pentingnya nilai-nilai kehidupan spiritualitas (spirituality) serta upaya meningkatkan kesejahteraan psikologis (well-being) yang tercermin dari hasil-hasil penelitian (best scientific evidence), pengalaman klinikal (clinical experience) dan pendekatan terhadap nilai-nilai klien (patient value) yang terangkum dalam Evidence Based Practice (EBP). Buku “Diseminasi Penelitian Spiritualitas dan Kesejahteraan Psikologis” ini diharapkan dapat bermanfaat bagi pembaca sehingga diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi pengembangan spirituality dan wellbeing masyarakat di Indonesia.

**DISEMINASI PENELITIAN SPIRITUALITAS DAN KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS** Media Sains Indonesia

Buku ini adalah sebagai panduan bagi peneliti atau peserta didik untuk dapat melakukan pengolahan data dalam rangka pembuatan skripsi, tesis, disertasi, atau penelitian lainnya. Serta dapat memahami atau membaca tulisan ilmiah bentuk kuantitatif dalam tesis, disertasi, dan lain-lain, ataupun berupa artikel yang dimuat dalam jurnal ilmiah

Analisis Data Penelitian dengan Statistik (Edisi Kedua) Media Sains Indonesia

Buku ini disusun dengan mempertimbangkan keberadaan mata kuliah Statistik Pendidikan dan dimaksudkan sebagai pelengkap literatur

atau referensi bagi mahasiswa dalam mempelajari mata kuliah tersebut. Isi dari Statistik Pendidikan (Lengkap Dengan Aplikasi IMB SPSS Statistic 20.0) sendiri terbagi menjadi beberapa bab. Statistik

Pendidikan (Lengkap Dengan Aplikasi IMB SPSS Statistic 20.0) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak\*